

ま ち の 話 題

豊岡

サロン de 『読みしばい』
**豊かな人生経験が
 演技にプラスアルファ!**



▲東北の方言が飛び交う「夢の痂」の1コマ

8月30日、50歳以上の方を対象に6月から始まったドラマリーディング体験講座の発表公演「サロン de 『読みしばい』」を、豊岡市民プラザ交流サロンで開催しました。

読みしばいでは、出演者は台本を持ち、「せりふ」と「ト書き」を読んで物語を伝え、観客はそのイメージを膨らませて楽しみます。

当日は、「但馬の民話」と東北を舞台にした「夢の痂^{かさぶた}」が、個性豊かに描かれました。

出演者の西村素子さん（竹野町御又）は、「若いころからやりたかった芝居ができてうれしい。違う人になるのは、高揚感があります」と語っていました。

城崎

チヨキチヨキくらぶ「布の魚作り」
**交流の場作りと
 ぬくもりのある遊具作りを!!**

9月9日、子育て支援グループ「チヨキチヨキくらぶ」のメンバーが城崎健康福祉センターに集まり、「布の魚作り」が行われました。

チヨキチヨキくらぶは、昨年6月に発足の城崎子育てセンターを拠点に毎月第2火曜日の午後、7人のメンバーが布などを使って子育てセンターで使用する遊具を作成しています。

現在作成中の布の魚は、10月26日に開催される「城崎福祉まつり」の中の「子育てまつり」でお披露目される予定です。

リーダーの岩本清子さん（城崎町上山）は「子どもたちの喜ぶ顔を見るのが楽しみです」と笑顔で話していました。



▲遊具作りを楽しむメンバー

竹野

原油高騰対策生活支援キャンペーン
市民は入浴料が半額に



▲竹野浜が目の前に広がる北前館

北前館（竹野町竹野）では、急激な原油高騰が家計を圧迫していることから、市民を対象に温泉施設「遊湯館」の入浴料が半額になるなどの生活支援キャンペーンを9月から10月31日までの2カ月間行っています。

期間中は、入浴料が大人1人200円、小人1人100円になるほか、1回の入浴でスタンプカードに1点が押印され、10点たると入浴1回分が無料になります。さらに、スタンプカードを提示すると同館内のレストランや売店利用時1,000円以上の買い物をする^と5%引きになります。

皆さん、この機会にぜひ、利用ください。

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報広聴係まで連絡ください。

日高

松岡修造のテニスパーク

熱血指導に

会場は大興奮!!

9月6日、県立但馬ドーム開館10周年を記念して、元プロテニス選手でニュースキヤスターの松岡修造さんを迎えてテニス教室が開催され、テニス愛好者など約1,130人が会場に詰めかけました。

小学校低学年80人を対象としたキッズテニス教室では、スポンジボールを使用し、トラポリンや縄跳びを使った楽しい指導が行われ、子どもたちの笑い声ははじけていました。その他、一般対象のテニス教室や松岡さんと1球だけ打ち合える「修造にチャレンジ」コーナーなどもあり、松岡さんの熱血指導やトーナメント会場は笑いと興奮に包まれていました。



▲子どもたちにきめ細かな指導をする松岡さん

出石

愛知県名古屋市の小中学生が来豊

豊かな自然環境が大切

8月21日、環境保全の先進地を訪問し、環境意識を高める「環境未来探検隊」として、愛知県名古屋市の小中学生41人が豊岡を訪れ、小坂小学校の児童17人と環境学習に取り組みました。

子どもたちは、小坂小学校近くの田んぼで、カエルやコウロギ、フナ、タイコウチ、ハンミョウなどを次々と採取しました。その後、関係者から採取した生きものについて説明を受け、「たくさんの生きものが生息するためには豊かな自然環境が大切」ということを学びました。最後は、採取した生きものを田んぼに返し、名古屋市や豊岡市での取組みを互いに発表し、交流を深めていました。



▲カエルを捕まえる子どもたち。カエルの種類は分かるかな？

但東

但東芸能発表会

芸達者たちが

日ごろの成果を発表

8月30日、第27回但東芸能発表会が但東市民センターホールで開催され、多くの人でにぎわいました。

この催しは、但東文化協会に加盟しているグループが、日ごろ練習した成果を披露しながら交流を深めることを目的に、毎年8月に開催しています。

会場では、大正琴や詩吟、クラシックバレエ、フラメンコ、民謡・舞踊など、さまざまな芸能がステージ上で繰り広げられ、わが子・孫、知人の晴れ姿をひと目見ようと、会場にはたくさんの人々が応援に駆けつけました。



▲発表者の熱演に大きな拍手が送られ、盛況のうちに終わった発表会